



駅伝大会の応援 ありがとうございます。



14日(土)、心配していた火山灰や寒さの影響もなく、とても良いコンディションの中、元気に駅伝大会を実施することができました。たすきをしっかりとつなぎ、全員が最後まで自分の区間を走り通しました。

沿道では、地域の皆さんが応援をしてくださり、子どもたちへの力となりました。「がんばれ〜！」の声や地域の方の姿に、スピードもうんとアップしていました。通行止め等のご協力もお世話になりました。本当にありがとうございました。



駅伝大会と並行して、早朝からの準備もありがとうございました。

楽しかった〜！もちつき！



区長さんも参加してくださいました！



棚田組合長の後藤長谷男さん！早朝より臼も持ってきていただきました。



夫婦の息もぴったり！すばらしい！

駅伝大会で頑張った後は、楽しい「もちつき」でした。棚田組合や保護者の皆さんのおかげで田植えから稲刈りまでお世話になり、そのもち米がおいしいおもちになりました。

今年は、婦人会の皆さんが「だご汁」と「甘酒」を作ってください、みんなで楽しく、おいしくいただきました。本当にありがとうございました。



婦人会の皆さんの「手作りみそ」で作っただご汁と甘酒！とてもおいしく、おかわりもたくさんしました！幸せな時間となりました。



おめでとう！

「熊日学童スケッチ展」

地賞 2年 馬原 琉衣

「南阿蘇復興マラソン」
3km 6年生男子の部

1位 6年 宮田 敬翔
2位 6年 鈴木 晴道

「西日本読書感想画コンクール」 入選

1年 佐藤 敦仁
1年 松野 若葉
2年 後藤 悠真
2年 佐渡 蒼亮

走られたお父さん方もお疲れ様でした。！村長さんも教育長先生も3kmに出場され頑張っていました！

女子ハンドボール世界選手権！



12月13日(金)、みんなで「セルビア：モンテネグロ」観戦に行ってきました。曲やかけ声に合わせてハリセンを持って手拍子！点数が入るたびに大歓声でした。実際に見る世界大会、とてもいい経験になりました。



入口にはくまモンのすてきな飾りが！

平成から令和へ・・・
今年もたくさんのご事がありました。
両併小学校を温かく見守っていただき
ありがとうございました。
どうぞ良いお年をお迎えください。

